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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成３０年９月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 

 
１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  大型店進出状況について  

 ⑵  千葉県内食肉センター統合計画の状況について  

 ⑶  町 長 及 び 教 育 長 の Ｐ Ｔ Ａ バ レ ー ボ ー ル 大 会 の 開 会

行事への欠席理由について  

 

２．行財政運営について  

 ⑴  今回はどの程度の組織改革を考えているのか  

  

３．教育関係について  

 ⑴  町立学校の適正化に関する住民説明会について  

  ①  意見集約はどのように行うのか  

  ②  集約された意見は、いつどのような形で反映して

いくのか  

 
１．行政関係  

⑴  中学生議会の開催について  

  ①  選 挙 権 の 年 齢 の 引 き 下 げ に 応 じ 中 学 生 等 に 選 挙

の意識を高める必要があると思う  

    出来れば年に一度程度の開催を望むが  

⑵  公 益 社 団 法 人 横 芝 光 町 シ ル バ ー 人 材 セ ン タ ー に つ

いて  

  ①  補 助 金 の 執 行 が な さ れ て い な い よ う だ が 理 由 と

経緯を詳細に説明願う  
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３  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２．防災関係  

⑴  町内の街路灯について  

  ①  商 店 街 の 街 路 灯 で 危 険 と 思 わ れ る も の や 故 障 で

点灯していないものが見受けられるが対応は  

  ②  設置後年数も経過し今後の計画はどうであるか  

 

３．病院関係  

⑴  東陽病院運営について  

  ①  自 治 体 病 院 と し て の 役 割 を ど の 程 度 ま で 考 え て

いるのか（今後の近隣自治体との関連を含み）  

  ②  地域包括ケア病棟の実績と見通しは  

  ③  医師看護師の充足についての現状と計画は  

 

 

１．災害に強い町づくりについて  

⑴  成 田 空 港 の 機 能 強 化 の 部 分 を 含 め た 排 水 機 能 に つ

いて  

  ①  排 水 は 西 日 本 豪 雨 の 様 な 規 模 に も 対 応 で き る の

か  

 ⑵  災害廃棄物の処理方法について  

⑶  大阪北部地震でのブロック塀倒壊事故があったが、

当町の状況は  

 ⑷  自然災害後の事前復興計画について  

⑸  災 害 タ イ ム ラ イ ン 策 定 に お け る 調 査 研 究 結 果 に つ

いて  

 

２．町民の熱中症対策について  

 ⑴  学校生活における熱中症対策について  

 ⑵  町民への啓発活動について  

 ⑶  公共施設へ、緑のカーテンやミストシャワーを設置  

してはどうか  
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４  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

３．地方創生について  

⑴  まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗  

  ①  現 状 を 把 握 し Ｐ Ｄ Ｃ Ａ を 行 っ た 結 果 で の 今 後 の

方向性は  

 ⑵  ガ バ メ ン ト ク ラ ウ ド フ ァ ン デ ィ ン グ 実 施 の 検 討 結

果は  

 

 

１．教育行政について  

⑴  学 校 施 設 や 通 学 路 に お け る ブ ロ ッ ク 塀 等 の 安 全 性

確保について  

⑵  学校のＩＣＴ環境整備について  

 

２．環境防災行政について  

⑴  避 難 所 運 営 ガ イ ド 作 製 及 び 要 支 援 者 の 避 難 に つ い

て  

 ⑵  乳児用液体ミルクの備蓄について  

 

３．健康支援のまちづくりについて  

⑴  不育症支援について  

 ⑵  小児がんの早期発見について  

 

４．魅力あふれるまちづくりについて  

⑴  駅 ト イ レ の 洋 式 化 と エ レ ベ ー タ ー 設 置 の 進 捗 状 況

について  

 ⑵  ふるさと納税返礼品の見直しについて  

 

 

１．成田空港の機能強化について  

⑴  Ａ滑走路飛行時間延長のスケジュールについて  

⑵  四者協議会の合意による署名で、飛行時間の延長は
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住民合意を得られたと国・県・ＮＡ Ａは認識している 、

町長も同じ認識か  

 

２．教育関係について  

⑴  広島長崎原水爆禁止世界大会に、児童生徒が参加で

きるような取組や制度を求めることについて  

 

３．防災環境保全について  

⑴  災 害 時 の 飲 料 水 確 保 の た め の 井 戸 及 び 発 電 機 の 確

保について  

⑵  防 災 無 線 の 戸 別 受 信 機 設 置 希 望 者 に 対 し て 無 償 貸

与を求めることについて  

⑶  乾 草 沼 周 辺 に 於 け る 太 陽 光 発 電 施 設 の 開 発 が 自 然

環境の悪化を招き、希少なトンボ類の生息に悪影響を

及ぼしていると考える。乾草沼の環境保全をすべきと

考えるが  

 

４．産業振興について  

⑴  新規就農者に対する支援策について  

 ①  新規就農者の相談件数と主な内容について  

  ②  新規就農者の住居問題について  

  ③  新規就農者の定住促進について  

⑵  耕作放棄地解消について  

  ①  耕作放棄地の地目面積と所有者数は  

  ②  耕作放棄地解消の具体策は  

 


